



Dengan keterbatasan lahan, kita kerap terjebak dengan sisa luas kamar mandi yang "irit". Kendati mungil, bukan berarti *private area* ini tidak bisa [tampil memikat](#) .

Dengan penataan tepat, [kamar mandi mungil](#) tetap bisa dimaksimalkan dengan baik. Salah satu caranya adalah menggunakan *shower* sebagai pengganti bak mandi.

Memang, jika ingin memanfaatkan bagian sudutnya, Anda bisa juga meletakkan *shower* di bagian ini dan melengkapinya dengan pintu kaca hingga seolah-olah memisahkan area dan menciptakan bilik baru di bagian sudut kamar mandi. Bentuknya yang segitiga atau seperempat lingkaran ini bisa menggunakan bukaan pintu ke arah luar atau dalam, bisa juga dengan cara digeser agar lebih hemat tempat. Namun, Anda harus memperkirakan ukuran area basah ini sesuai kebutuhan dan kenyamanan.

Kendati demikian, bukan berarti mandi berendam tak dapat dilakukan sama sekali. Hal ini bisa disiasati dengan menggunakan *whirlpool* yang mengikuti bentuk sudut dan diletakkan di bawah pancuran. Cara ini pun bisa menjadi *focal point* dan menambah nilai estetika kamar mandi.

Tetapi, tidak tertutup kemungkinan pula, jika kamar mandi sudut ini diaplikasikan di dalam kamar tidur. Ini demi mewujudkan keinginan memiliki ruang privasi yang lengkap. Namun begitu, kamar mandi mini ini tentu harus memperhatikan sistem pembuangan airnya secara saksama.

Dengan luas area yang sempit, pemilihan [keramik](#) berikut warna pancuran harus diperhatikan dengan baik. Warna terang bisa dijadikan pilihan untuk memberi kesan lega dan terang.

Bagian sudut kamar mandi ini juga bisa dimanfaatkan sebagai area untuk menaruh berbagai perlengkapan mandi, seperti sikat gigi, pasta gigi, sabun mandi, dan sabun pencuci wajah. Saat ini banyak ditemukan rak bersusun yang khusus didesain untuk mengisi sudut ruang sehingga lebih hemat tempat.

Satu hal utama perlu diperhatikan jika harus berhadapan dengan kamar mandi mungil ini adalah tetap memperhatikan ruang gerak saat berada di dalamnya. Keleluasaan gerak tetap penting demi kenyamanan Anda. Anda bisa menggunakanlah kaca berukuran besar untuk memberi efek lebih lapang dan Anda pun merasa betah saat membersihkan diri.

Selamat mencoba! **(ADT)**